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ATA – REUNIÃO 32ª PLENÁRIA 1 

DE ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC)2 

ABERTURA:  Aos quinze 3 

reunião o Presidente do Conselho Estadu4 

juntamente com os Conselheiros 5 

Alziro Antônio Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, 6 

Marcelino Mendes, Jean Carlo Leutprecht, 7 

Júlio César da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, 8 

Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio 9 

Antônio Ozelami. Abrindo a reunião, às 10 

ato contínuo, declarou aberta a 11 

PAUTA: 1)  Ata nº 31; 2)  Expedientes;12 

Justificativa de ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária 13 

Extraordinária),    Júlio  César  da  Silva  Castro  e  Kelvin  Nunes  Soares  (29ª  e  30ª  14 

Reuniões Plenárias Ordinárias);15 

de Esporte (FESPORTE), referente ao ano de 2022;16 

REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: 17 

Presidente colocou em votação a Ata18 

para conhecimento e apreciação de todos,19 

Entrando nos expedientes recebidos, passou a palavra a esta Secretária20 

modo que foi compartilhado o Ofício 21 

Municipal de Desportos de São Bento do Sul, no qual solici22 

fase estadual dos Jogos Abertos da Terceira Idade 23 

da edição de 2022, uma vez que está com toda estrutura pronta para a realização. 24 

deliberado que o documento será encaminhado à Comissão25 

Participação para análise e elaboração de Parecer. 26 

a solicitação da FESPORTE 27 

anos  e  do  Campeonato  Catarinense  Escolar  de  Futebol  15  a  17  anos,  previstas  28 

para  o  ano  de 2023, que foram anteriormente homologados. O motivo refere29 

de que as datas irão conflitar com as datas das etapas nacionais. 30 

colocada em votação e aprovada pelos presentes.31 

passou a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Legislação e Normas, Alziro 32 

Antônio Golfetto, responsável pela relatoria das justificativas de ausências dos 33 

conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária Extraordinária)34 

Silva  Castro  e  Kelvin  Nunes  Soares  (35 

conselheiro apresentou o seu parecer que concluiu por ser favorável por todos atenderem 36 

ao disposto no Regimento Interno do Conselho Estadual de Esporte. O parecer foi 37 

colocado em votação e aprovado pelos presentes. 38 

pedido do Conselheiro 39 

apresentação do relatório da Fundação Catarinense de Esporte (FESPORTE40 

Plenária Ordinária, a ser realizada amanhã,41 

apresentação da minuta que regulamenta a IN de permanência de modalidade/naipe 42 

nos Jogos  Abertos  de  Santa  Catarina  (JASC),  Joguinhos  Abertos  de  Santa  43 

Catarina,  Olimpíada Estudantil   Catarinense   (OLESC)   e   Jogos   Aberto44 

Paradesportivos   de   Santa   Catarina (PARAJASC). Ele então contextualizou o 45 

motivo pelo qual foi proposta a divisão da IN em dois documentos distintos, um para a 46 
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ª PLENÁRIA – EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL 
DE ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC): 

quinze dias de dezembro de dois mil e vinte e dois, 
o Presidente do Conselho Estadual de Esporte, Sr. Renan Moresco 

juntamente com os Conselheiros Alexandre Rodrigues Badotti, Álvaro Simão Provesi,
Alziro Antônio Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, Cláudio Dannenhauer, 

Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 
Júlio César da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, 
Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio 

elami. Abrindo a reunião, às 17h, o Presidente saudou a todos os presentes e, 
o contínuo, declarou aberta a 32ª reunião plenária deste Conselho.

2)  Expedientes; 3)  Encaminhamentos; 4)  Ordem do dia:
dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária 

Extraordinária),    Júlio  César  da  Silva  Castro  e  Kelvin  Nunes  Soares  (29ª  e  30ª  
Reuniões Plenárias Ordinárias); 4.2) Apresentação do relatório da Fundação Catarinense 

PORTE), referente ao ano de 2022; 5) Assuntos Gerais.
REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: Abrindo a pauta prevista para a reunião de hoje, o 
Presidente colocou em votação a Ata nº 31, a qual foi disponibilizada

apreciação de todos, sendo esta aprovada
Entrando nos expedientes recebidos, passou a palavra a esta Secretária
modo que foi compartilhado o Ofício nº 214/2022-FMD, expedido
Municipal de Desportos de São Bento do Sul, no qual solicita a oportunidade de sediar a 

stadual dos Jogos Abertos da Terceira Idade - JASTI 2023, diante do cancelamento 
da edição de 2022, uma vez que está com toda estrutura pronta para a realização. 
deliberado que o documento será encaminhado à Comissão Permanente de 

para análise e elaboração de Parecer. O Presidente do CED incluiu na pauta 
a solicitação da FESPORTE a  qual  solicita  a  alteração  nas  datas  dos  JESC  15  a  17 
anos  e  do  Campeonato  Catarinense  Escolar  de  Futebol  15  a  17  anos,  previstas  

que foram anteriormente homologados. O motivo refere
irão conflitar com as datas das etapas nacionais. 

colocada em votação e aprovada pelos presentes. Na sequência, o Presidente do CED 
passou a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Legislação e Normas, Alziro 

ponsável pela relatoria das justificativas de ausências dos 
Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária Extraordinária)

Nunes  Soares  (29ª  e  30ª  Reuniões Plenárias Ordinárias)
esentou o seu parecer que concluiu por ser favorável por todos atenderem 

Regimento Interno do Conselho Estadual de Esporte. O parecer foi 
colocado em votação e aprovado pelos presentes. O Presidente do CED, atendendo ao 

 Kelvin Nunes Soares, transferiu a matéria referente a 
presentação do relatório da Fundação Catarinense de Esporte (FESPORTE

, a ser realizada amanhã, e antecipou a 
apresentação da minuta que regulamenta a IN de permanência de modalidade/naipe 
nos Jogos  Abertos  de  Santa  Catarina  (JASC),  Joguinhos  Abertos  de  Santa  
Catarina,  Olimpíada Estudantil   Catarinense   (OLESC)   e   Jogos   Aberto
Paradesportivos   de   Santa   Catarina (PARAJASC). Ele então contextualizou o 
motivo pelo qual foi proposta a divisão da IN em dois documentos distintos, um para a 

Florianópolis -SC 

ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL 

de dois mil e vinte e dois, participaram da 
al de Esporte, Sr. Renan Moresco Pirath, 

Álvaro Simão Provesi, 
Cláudio Dannenhauer, Edilaine 

Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, 
Luciano Goulart, Mauro Luiz Johann, 

Oumar Cassol, Renan Souza, Sandro Renato de Araújo, Selvino Anderson Jr e Sérgio 
, o Presidente saudou a todos os presentes e, 

ª reunião plenária deste Conselho. 
4)  Ordem do dia: 4.1) 

dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária 
Extraordinária),    Júlio  César  da  Silva  Castro  e  Kelvin  Nunes  Soares  (29ª  e  30ª  

4.2) Apresentação do relatório da Fundação Catarinense 
5) Assuntos Gerais. 

Abrindo a pauta prevista para a reunião de hoje, o 
31, a qual foi disponibilizada com antecedência 

sendo esta aprovada pelos presentes. 
Entrando nos expedientes recebidos, passou a palavra a esta Secretária-Executiva de 

expedido pela Fundação 
ta a oportunidade de sediar a 

diante do cancelamento 
da edição de 2022, uma vez que está com toda estrutura pronta para a realização. Foi 

Permanente de Esporte de 
O Presidente do CED incluiu na pauta 

qual  solicita  a  alteração  nas  datas  dos  JESC  15  a  17 
anos  e  do  Campeonato  Catarinense  Escolar  de  Futebol  15  a  17  anos,  previstas  

que foram anteriormente homologados. O motivo refere-se ao fato 
irão conflitar com as datas das etapas nacionais. A proposição foi 

Na sequência, o Presidente do CED 
passou a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Legislação e Normas, Alziro 

ponsável pela relatoria das justificativas de ausências dos 
Jean Carlo Leutprecht (28ª Reunião Plenária Extraordinária), Júlio  César  da  

Reuniões Plenárias Ordinárias). O 
esentou o seu parecer que concluiu por ser favorável por todos atenderem 

Regimento Interno do Conselho Estadual de Esporte. O parecer foi 
Presidente do CED, atendendo ao 

Kelvin Nunes Soares, transferiu a matéria referente a 
presentação do relatório da Fundação Catarinense de Esporte (FESPORTE) para a 33ª 

e antecipou a matéria referente a 
apresentação da minuta que regulamenta a IN de permanência de modalidade/naipe 
nos Jogos  Abertos  de  Santa  Catarina  (JASC),  Joguinhos  Abertos  de  Santa  
Catarina,  Olimpíada Estudantil   Catarinense   (OLESC)   e   Jogos   Abertos   
Paradesportivos   de   Santa   Catarina (PARAJASC). Ele então contextualizou o 
motivo pelo qual foi proposta a divisão da IN em dois documentos distintos, um para a 
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inclusão e outro para a permanência das modalidades. A principal razão é tornar o 47 

processo mais claro à comunidade esportiva. Após, passou a palavra ao Conselheiro 48 

Selvino Anderson Júnior49 

apresentou a minuta em sua integralidade e após manifestações dos Conselheiros 50 

Kelvin Nunes Soares e 51 

municípios participantes, 52 

Presidente Renan antecipou também a matéria referente a grade curricular da disciplina 53 

de Educação Física para o ensino médi54 

trata-se, no presente momento, 55 

ocorrida recentemente entre a Comissão Permanente de Esporte Educacional 56 

representante da Secretaria de Estado da57 

Apontou as principais discussões e preocupações acerca do papel do profissional de 58 

Educação Física no processo59 

ou ainda uma única aula, dependendo de qual 60 

palavra ao Presidente da CEE, Jeferson Ramos Batista. Este falou brevemente sobre a 61 

alteração proposta. O Conselheiro Cláudio62 

somente de perda de carga horária do profi63 

esportiva na vida do aluno. 64 

matéria ficou deliberado que 65 

futuramente.  66 

ASSUNTOS GERAIS: O Conselheiro 67 

do município de Videira sediar a 1ª edição do Campeonato Catarinense Escolar de 68 

Futebol, 15 a 17 anos (Moleque Bom de Bola). O Conselheiro Luciano Goulart 69 

compartilhou a evolução da atleta de Jiu Jitsu, Juana Calder70 

durante a 61ª edição dos JASC, em Rio do Sul. 71 

manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente momento,72 

Presidente do CED agradeceu a participação e a contribuição de todos o73 

encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a qual será assinada digitalmente por 74 

todos os Conselheiros participantes.75 

 76 

Florianópolis, 15 de dezembro77 

 78 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES79 

      Presidente do CED                                              80 

 81 

Alexandre Rodrigues Badotti82 

Alvaro Simão Provesi 83 

Alziro Antônio Golfetto 84 

Celso Dorian de Oliveira 85 

Cláudio Dannenhauer 86 

Edilaine Marcelino Mendes 87 

Jean Carlo Leutprecht 88 

Jeferson Ramos Batista 89 

José Acco Júnior 90 

Júlio César da Silva Castro91 
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inclusão e outro para a permanência das modalidades. A principal razão é tornar o 
sso mais claro à comunidade esportiva. Após, passou a palavra ao Conselheiro 

Selvino Anderson Júnior, responsável pela relatoria da matéria. O Conselheiro 
apresentou a minuta em sua integralidade e após manifestações dos Conselheiros 
Kelvin Nunes Soares e Álvaro Simão Provesi no tocante ao número 
municípios participantes, foi colocada em votação e aprovada pelos presentes. 
Presidente Renan antecipou também a matéria referente a grade curricular da disciplina 
de Educação Física para o ensino médio, a partir de 2023. Compartilhou com todos que 

se, no presente momento, de matéria de cunho informativo 
ocorrida recentemente entre a Comissão Permanente de Esporte Educacional 
representante da Secretaria de Estado da Educação (SED), no tocante ao assunto.
Apontou as principais discussões e preocupações acerca do papel do profissional de 
Educação Física no processo, onde a mesma passará de três aulas semanais para duas, 
ou ainda uma única aula, dependendo de qual trilha o aluno optar.
palavra ao Presidente da CEE, Jeferson Ramos Batista. Este falou brevemente sobre a 

O Conselheiro Cláudio, pedindo um aparte, ponderou que não trata
somente de perda de carga horária do profissional, mas sim a redução da prática 
esportiva na vida do aluno. Após manifestação dos Conselheiros sobre a importância da 
matéria ficou deliberado que a mesma voltará a ser discutida por este Colegiado 

O Conselheiro Sérgio Antônio Ozelami agradeceu a oportunidade 
do município de Videira sediar a 1ª edição do Campeonato Catarinense Escolar de 
Futebol, 15 a 17 anos (Moleque Bom de Bola). O Conselheiro Luciano Goulart 
compartilhou a evolução da atleta de Jiu Jitsu, Juana Calder, após a lesão ocorrida 
durante a 61ª edição dos JASC, em Rio do Sul. Por fim, não havendo mais nenhuma 
manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente momento,

agradeceu a participação e a contribuição de todos o
encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a qual será assinada digitalmente por 
todos os Conselheiros participantes. 

embro de 2022. 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES

Presidente do CED                                               Secretária-Executiva do CED

Alexandre Rodrigues Badotti 

 

Júlio César da Silva Castro 
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inclusão e outro para a permanência das modalidades. A principal razão é tornar o 
sso mais claro à comunidade esportiva. Após, passou a palavra ao Conselheiro 

responsável pela relatoria da matéria. O Conselheiro 
apresentou a minuta em sua integralidade e após manifestações dos Conselheiros 

ao número mínimo de 
colocada em votação e aprovada pelos presentes. O 

Presidente Renan antecipou também a matéria referente a grade curricular da disciplina 
o, a partir de 2023. Compartilhou com todos que 

de matéria de cunho informativo resultante da reunião 
ocorrida recentemente entre a Comissão Permanente de Esporte Educacional (CEE) com 

no tocante ao assunto. 
Apontou as principais discussões e preocupações acerca do papel do profissional de 

passará de três aulas semanais para duas, 
trilha o aluno optar. Em seguida passou a 

palavra ao Presidente da CEE, Jeferson Ramos Batista. Este falou brevemente sobre a 
ponderou que não trata-se 

ssional, mas sim a redução da prática 
Após manifestação dos Conselheiros sobre a importância da 

voltará a ser discutida por este Colegiado 

Antônio Ozelami agradeceu a oportunidade 
do município de Videira sediar a 1ª edição do Campeonato Catarinense Escolar de 
Futebol, 15 a 17 anos (Moleque Bom de Bola). O Conselheiro Luciano Goulart 

, após a lesão ocorrida 
Por fim, não havendo mais nenhuma 

manifestação dos Conselheiros e nada mais havendo a tratar no presente momento, o 
agradeceu a participação e a contribuição de todos os presentes e 

encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a qual será assinada digitalmente por 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES 

Executiva do CED 
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